



Viele Eindrücke nahmen die Grundschüler aus dem Achberger Schloss mit nach Hause.

FOTO: GWRS

Zu Besuch in Achberg

Grundschüler aus Kißlegg nehmen Ausstellung in Augenschein

KISSLEGG/ACHBERG - Bereits seit einigen Jahren schätzt die Grund- und Werkrealschule Kißlegg die Ausstellungen im Achberger Schloss. So kamen dieses Jahr die dritten Klassen der Grundschule Kißlegg in den Ge-

nuss, im Schloss die Ausstellung „Entfesselt – Malerinnen der Gegenwart“ zu besuchen. Durch die Ausstellung führten erfahrene Museumspädagogen. Im Anschluss an die kindgemäße und spannende Führung

durften die Kinder in einem Workshop auch noch selbst kreativ tätig werden. Die Busfahrten zwischen Schule und Schloss Achberg wurden freundlicherweise durch die Kreissparkasse Ravensburg gefördert.